



NextGenerationEU

La aplicación del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia está definitivamente en marcha

La Comisión ha adoptado hoy su **segundo informe anual** sobre la aplicación del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia (MRR), el instrumento de reforma e inversión de 800 000 millones de euros que constituye el elemento principal de NextGenerationEU.

El [informe](#) muestra **los avances realizados en la aplicación del MRR**: la Comisión ha desembolsado 153 400 millones de euros para la realización de las inversiones y reformas acordadas. Se ilustra el **elevado nivel de transparencia** que caracteriza al instrumento y se proporciona información sobre las acciones de la Comisión para **reforzar la auditoría y el control** del MRR.

La **aplicación** general del MRR está firmemente en marcha. Por ejemplo, más de seis millones de personas han participado en proyectos de educación y formación financiados por el MRR, 1,4 millones de empresas han recibido apoyo, 5,8 millones de personas se han beneficiado de medidas de protección contra catástrofes relacionadas con el clima, como las inundaciones y los incendios forestales, y gracias a la aplicación de los planes de recuperación y resiliencia de los Estados miembros se han ahorrado 22 millones de megavatios en el consumo de energía.

Por lo que se refiere a la **transparencia**, la Comisión procura lograr un alto nivel de claridad en la aplicación del MRR, incluso más allá de los requisitos legales. Ha publicado [seis documentos orientativos](#) para apoyar a las autoridades nacionales y ofrecer aclaraciones. Este es también el objetivo del marco para abordar una posible revocación de hitos y objetivos, que se ha incluido en el informe de hoy. En el [sitio web](#) del MRR ya hay una gran cantidad de información, incluidos los planes de recuperación y resiliencia individuales. Hoy hemos publicado [páginas actualizadas de los países](#) para reflejar mejor el papel desempeñado por el MRR en la ejecución del plan REPowerEU, así como los cambios en los planes de recuperación y resiliencia individuales.

En términos de **auditoría y control**, el informe muestra cómo en 2023, teniendo también en cuenta las recomendaciones del Parlamento Europeo, el Consejo y el Tribunal de Cuentas Europeo, la Comisión reforzó aún más la solidez de su marco de control para ofrecer garantías adicionales sobre el uso regular de los fondos del MRR y la protección eficaz de los intereses financieros de la Unión, complementando así la responsabilidad principal que recae en los Estados miembros. Los Estados miembros y todas las partes interesadas pertinentes, junto con el Parlamento Europeo y el Consejo, han colaborado estrechamente para lograr estos resultados.

Puede obtenerse más información en el [comunicado de prensa](#) y en la [ficha informativa](#) publicada en línea.